



令和6年度

三石小学校だより

No.11 2025.2.25

寒さの中にも春の息吹が感じられるようになりました。保護者のみなさま方、地域のみなさま方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

もう2月が終わろうとしています。1月はとくに「行って」しまい、2月は「逃げて」いきそうです。そして、3月もあっという間に「去って」いってしまいそうですが、6年生にとっては小学校生活六年間の総まとめ、1年生から5年生にとっては、ひと学年ステップアップをするための大事なまとめの一ヶ月です。一日一日を大事にしながら、それぞれ全ての子どもたちが自らの成長を感じ、「新しい学年でがんばるぞ!」と、4月に胸を張って言えるよう有意義な一ヶ月にしたいと思います。

また、現在、本校ではインフルエンザも新型コロナウイルス感染症もほとんど流行していませんが、風邪症状で咳が長引いている児童がちらほら見られます。大切なまとめの一ヶ月、子ども達が元気に登校できますように見守っていきたいものです。

3月行事予定



1日(土)~2日(日) 公民館まつり

※2日の「話そう!はしもと」には、本校代表として4B池田さんが出場します。

5日(水)

児童会役員選挙

6日(木)

ブッキー号来校 6年卒業記念作品筆入れ



スクールカウンセラー来校

7日(金)

6年生を送る会 ふれあいルーム1年

P.T.A実行委員会

11日(火)

卒業式予行(5・6年)

14日(金)

教室大そうじ



17日(月)

大そうじ 卒業式準備 全校児童13:45ごろ下校

18日(火)

卒業式 1~4年は臨時休業

20日(木)

春分の日

24日(月)

修了式 給食なし 全校児童11:30ごろ下校



※3月25日(火)~4月7日(月) 春季休業

離任式は行いません。

4月8日(火)が、一学期始業式、新任式です。

(全校児童13:15ごろ下校)

☆学校評価アンケート

1月に実施しました保護者アンケートにご協力いただきありがとうございました。この結果につきましては、真摯に受け止め、今後、来年度へと続く教育活動に活かし改善を行ってまいります。これからもご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

なお、詳細につきましては、後日、別紙にてご報告させていただきます。

☆校内なわとび大会

1月29日(水)に校内なわとび大会が行われました。

大会当日まで、授業中だけではなく業間運動などの休けい時間も利用して練習してきました。

はじめに体育委員のみなさんから、あいさつや注意を含むルール説明、準備運動などをしてもらいました。

その後、一人2種目、全力でチャレンジしました!1分間に何回跳べるかを計測します。途中で引っかかっても、すぐに跳び始めて最後までがんばっていました。

自己新記録が出た子もいたようです。よくがんばりましたね♪



☆プログラミング学習（5・6年）



2月4日（火）～7日（金）の四日間、DX推進アドバイザーの方二人にサポートをしていただきながら、プログラミング学習を行いました。

5年生はロボット信号機を使ってプログラミングを行いました。しっかりと説明を聞いて、自分のパソコンでプログラムを組むことができました。信号機は点灯・消灯・点滅・タッチセンサー・メロディーなどを組み合わせることができました。また、信号機や家電製品など暮らしの中にたくさんのプログラムがある事を知り、楽しさや難しさを学ぶことができました。

6年生はプログラミングモーターセットを使って、ロボットカーのプログラミングを行いました。改めて、「プログラミングって何だろうか」「どんなところで使

われているのか」をみんなで考えた後に、説明を聞きながら作業を進めていきました。初めに基本動作を確認してから、実際に決められたコースを走らせました。1つクリアすると、少しレベルを上げてコースを作りなおし、またプログラムを組んでいました。最後は、障害物があると車を停止したり、障害物を回避したりすることができるようにプログラムを組みました。

5年生も6年生も友達と協力しながら試行錯誤を繰り返し、正しくプログラムを組むことができました。よくがんばりましたね！DX推進アドバイザーのみなさま、ご協力ありがとうございました。



☆学習発表会

2月15日（土）に、学習発表会が開催されました。

約400人ほどの保護者のみなさま、地域のみなさまに見守られながらの開催となりました。

どの学年の子どもたちも、一生懸命にすてきな発表をすることができました。大変すばしかったです！

